料理の楽しさを伝える『親子料理教室』(過疎事業)

◎期日 1月29日(日)

◎時間 9:30~

◎場所 川西町農村環境改善センター



第3回親子料理教室を開催しました。今回は親子6組(小学校4年生~幼児)の参加があり、総勢20名の多人数で楽しく栄養満点の献立を作りました。普段からお母さんのお手伝いをしている子どもが多く、包丁の扱いにも慣れていて、手際よく材料を切っていました。調理の中で、講師の川西町食生活改善推進協議会小松支部のみなさんに材料を入れる順番や、炒め方など料理のイロハを教えていただき、子どもたちも真剣な表情で一生懸命作っているようでした。出来上がった献立は、キーマカレー、かぶ汁、あずきかぼちゃ、フルーツのヨーグルト和えと栄養、ボリューム満点で、楽しく会話をしながら試食しました。参加者からは、「おいしく作れてよかった!」「家でも作りたい!」などうれしい声をもらいました。料理教室を通して、子ども達が料理の大切さや楽しさを学んでもらえたようで良かったです。







お諏訪様で伝統の『綱打ち』を・・・(地域情報)

◎期日 2月11日(土)

◎時間 8:30~

◎場所 中央公民館 大ホール

諏訪神社注連綱奉納の毎年恒例 "綱打ち"を今年も早朝より寒い中、一日かけて行われました。中央公民館の大ホール内に大きな櫓を組み、藁を束ね、徐々に大きくした縄を大勢の男衆の手で "綯う" 工程は、古くからの慣わしに沿って作られていきます。出来上がった大綱をお披露目しながら町内を練り歩き諏訪神社の鳥居に奉納される頃には、辺りはすっかり暗くなり、諏訪

児童愛護会の親子で造られた雪灯篭の灯かりが、暗い境内をほのかに照らし、何とも言えない優美で幻想的な世界に導かれます。 勇ましい男衆と子どもたちの姿を観ながら参拝にいらした皆さんは、五穀豊穣と無病息災を祈願されました。また、これからもこの伝統行事が若い人たちの手で引き継がれ途絶えることなく続けてほしいと願います。





色とりどりのダリヤが完成! 『ペーパーダリヤ教室』(過疎事業)

◎期日 1月21日(土)

◎時間 13:30~

◎場所 まんまる~む(旧ピッコロ2F)



高橋せつさんを講師にお招きし、ペーパーダリヤ教室を開催しました。ペーパーダリヤは川西町の町花ダリヤを一年中楽しめるよう開発された新たな工芸品で、子どもから大人まで気軽に作ることができます。今回で3回目の開催となるため、生徒さん同士も打ち解け、和気あいあいとした雰囲気の中で楽しく、作品作りに取り組みました。先生の熱心な指導もあり、最後には色とりどりの綺麗なペーパーダリヤが完成しました!







平成 29 年(平成 28 年度所得分) 町・県民税の申告相談が始まります

住民税、所得税などの申告時期になりました。小松地区の指定日は、下記の通りです。

月日	申告会場	午前の部(受付時間 9:00~11:00)	午後の部(受付時間13:00~15:00)
3月8日	農村環境改善センター	朴沢、西一、西二、西三	若葉町、花丘町、西四ノ一、西四ノ二、西五
3月9日		桜木町、殿原、西六ノ一、西六の三、西七	栄町、平谷地第二、平谷地、西八
3月10日		諏訪、二井町、塩ノ沢、北一	北二、北三、根岸住宅
\circ		北四、北六、東陽寺前	天神東、美女木
3月13日		上萩野、下萩野西、下萩野東、坂の上	南五日町、ひげ町一、ひげ町二、南三、道徳
3月14日		南新町、六角、樅ノ木町、明神町	緑町、中一、中二、中三
3月15日		中四、中五、中六、中七	中八、中九、舘之北団地

≪2月の予定≫

17日(金)~19日(日)

過疎事業・農都交流(食育ミュージカル) /東京都 高円寺

22日(水) 地区計画作業部会 18:30~ /中央公民館

≪3月の予定≫

3日(金) ハートフルたいむスタッフ研修会 13:30~ /中央公民館

7日(火) 地区計画検討委員会 18:30~ /中央公民館 18:30~ /中央公民館 18:30~ /中央公民館

15日(水)公民館長会18:30~/中央公民館17日(金)自治会長連絡協議会18:30~/中央公民館

27日(月) 理事会 18:30~ /中央公民館

※あくまでも予定ですので変更になる場合がございます。

